
 
BM Böhling antwortet, dass die Ausschreibung für die Sanierung in Abstimmung mit 
der Forstverwaltung erfolgt. Gemeinsame Gespräche hierüber wurden bereits 
geführt. Er sagt zu, sich nochmals wegen der Dringlichkeit der Ausführung mit der 
Forstverwaltung in Verbindung zu setzen. 
 


